
Assemblée générale 
 

21 NOVEMBRE 2024 – 18H45 – EN MODE VIRTUEL, ZOOM 
OUVERTURE DE LA SALLE À 18H15 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

Assemblée générale 
Rencontre du 21 novembre 2024 
 

Étaient présents :  21 membres se sont connectés 
Incluant les membres du conseil d’administration 

Présences 
 Prénom, nom Fonction  Prénom, nom Fonction 
 Éric Gagné Président  Marie-Noëlle Dionne Trésorière 
 Lyne Beaudoin V-P aux relations du travail  Gloanne Arsenault Conseillère au service de garde 
 Bryan Côté Conseiller – applicateur de la convention collective  Catherine Chapados  Conseillère au secteur général 
 Julie Deschamps Conseillère – applicatrice de la convention collective  Kathleen Baribeau Conseillère au secteur HDAA 
 Enzo-Léa Baribeau Secrétaire administrative    

 

Présidence d'assemblée Bryan Côté Secrétaire d'assemblée Enzo-Léa Baribeau 
 

Résolution Sujets Discussion Suivis Responsable 
 1. Mot de bienvenue Éric Gagné souhaite la bienvenue aux membres et présente les représentants du C.E. et du 

C.A. La rencontre débute à 18h45. Monsieur Gagné demande aux participants d’ouvrir leurs 
caméras.  

  

 
 
AG-2425-01 

2. Nomination de la présidence 
d’assemblée  

Il est proposé par les membres du conseil administration de nommer Monsieur Bryan Côté et 
Mme Catherine Chapados à titre de présidence d’assemblée pour les assemblées générales 
de l’année scolaire 2024-2025, appuyé par Katherine Carreau. 

Adopté à l’unanimité. 

  

 3. Modalités de rencontre ZOOM M. Côté rappelle les règles entourant la participation à une assemblée en mode virtuel. 
 
La présidence d’assemblée ouvre une période de questions, d’éclaircissements et d’échanges 
de 5 minutes.  
Aucun membre ne demande le droit de parole. 

  

 
 
 
 
 
AG-2425-02 

4. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

M. Côté fait la lecture de l’ordre du jour envoyé le 2 novembre par infolettre. 
La présidence ouvre une période de questions, d’éclaircissements et d’échanges.  
Aucun membre ne demande le droit de parole. 
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Il est proposé par le conseil d’administration et appuyé par Lucie Turcotte d’adopter l’ordre 
du jour tel que présenté. 

Adopté à l’unanimité  
 
 
 
 
 
 
 
AG-2425-03 

5. Lecture et adoption du P.V. de 
l’assemblée du 2024-06-12 

M. Côté informe les membres que le P.V. de l’assemblée générale du 2024-06-12 est 
disponible sur le site web et a été envoyé pour consultation préalable. Il n’y a aucun suivi à 
faire. 
 
La présidence ouvre une période de questions, d’éclaircissements et d’échanges.  
Aucun membre ne demande le droit de parole. 
 
Il est proposé par le conseil d’administration et appuyé par Marie-Noëlle Dionne d’adopter le 
procès-verbal du 2024-06-12. 

Adopté à l’unanimité 

  

 6. Élection personne conseillère 
EHDAA 

M. Gagné informe les membres que Madame Kathleen Baribeau est élue par acclamation en 
date du 31 octobre 2024, tel que confirmé par le comité d’élection. 

  

 7. Trésorerie    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AG-2425-04 
 
 
 
 
AG-2425-05 

7.1 Adoption des états 
financiers pour l’exercice se 
terminant le 31 août 2024 
 
 
 

Mme Dionne présente le document des états financiers au 31 août 2024. 
 
La présidence d’assemblée ouvre une période de questions, d’éclaircissements et 
d’échanges.  
 
M. Gagné et Mme Dionne répondent aux questions des membres. 
 
La présidence ouvre une période de commentaires : 
 
Il est proposé par le conseil d’administration d’accueillir, d’adopter et de ratifier les États 
financiers pour l’exercice se terminant le 31 août 2024, appuyé par Audrey Baron.  

Adopté à l’unanimité.  
Il est proposé par le conseil d’administration d’approuver et de ratifier tous les actes, décisions 
et résolutions pris par les membres du conseil d’administration et du conseil exécutif pour 
l’année 2023-2024, appuyé par Stéphanie Demers. 

Adopté à l’unanimité.  

  

AG-2425-06 7.2 Nomination de la firme 
comptable pour l’exercice 
financier 2024-2025 

Il est proposé par les membres du conseil d’administration que la firme comptable Gariépy, 
Gravel, Larouche, Blouin, comptables agréés effectue la vérification des livres comptables pour 
l’exercice financier 2024-2025, appuyé par Katherine Carreau. 
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Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AG-2425-07 

7.3 Adoption des prévisions 
budgétaires 2024-2025 

Mme Dionne et M. Gagné font la présentation du document sur les prévisions budgétaires. 
 
M. Gagné ajoute que les prévisions ont été faites en fonction du budget, dans le souci de ne 
pas avoir d’augmentation des cotisations.  
 
La présidence ouvre une période de questions, d’éclaircissements et d’échanges.  
 
M. Gagné et Mme Dionne répondent aux questions des membres.  
 
 
Il est proposé par le conseil d’administration d’adopter les prévisions budgétaires 2024-2025 
telles que présentées, appuyé par Maryse Bolduc. 

Adopté à l’unanimité. 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
AG-2425-08 

8. Rapport d’activités 2023-2024 M. Côté projette le rapport d’activités 2023-2024 et mentionne que celui-ci était disponible 
sur le site internet du Syndicat avant l’assemblée. 
M. Gagné fait un résumé du rapport d’activité. En plus des activités quotidiennes que le 
syndicat fait auprès des membres, la période de négociation a pris beaucoup de temps et 
d’énergie. Plusieurs rencontres de préparations et actions de mobilisations ont eu lieu.  
 
Il mentionne que le syndicat participe à plusieurs comité (SST, CRT, rencontre de travail), aux 
instances de la Fédérations ainsi que celles de la CSQ. 
 
La présidence ouvre une période de questions, d’éclaircissements et d’échanges.  
Aucun membre ne demande le droit de parole. 
 
Il est proposé par le conseil d’administration d’adopter le rapport d’activités 2023-2024 tel 
que présenté, appuyé par Lucie Turcotte. 

Adopté à l’unanimité 

  

 
 

9. Formations Cette année, le syndicat offrira 3 formations aux membres.  
 La première formation aura pour sujet la retraite (RREGOP). Celle-ci aura lieu le lundi 

27 janvier 2025 à 18h45 en mode virtuel 
 

Suivi ouvert  
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 La deuxième formation aura pour sujet l’assurance emploi et aura lieu le mercredi 9 
avril 2025 à 18h45 en mode virtuel. 
 

 La dernière formation aura pour sujet les Droits parentaux (RQAP) et aura lieu le 6 
mai 2025 toujours en mode virtuel 18h45. 

 
Éric précise qu’après un sondage auprès des membres, ceux-ci préféraient les formations en 
mode virtuel. C’est la raison pour laquelle les 3 formations sont en mode virtuel. 

 10. Tournée des écoles 
 

En raison de la pandémie, le syndicat a dû mettre sur pause les tournées dans les écoles. 
Puisque cela avait été demandé en assemblée générale, le syndicat reprendra les tournées 
dans les écoles cette année. 
Étant donné le nombre d’établissements à visiter, la tournée est planifiée sur trois ans. Le 
syndicat prévoit visiter 12 établissements cette année. 
Lors des tournées dans les écoles, un repas était fournis aux participants, mais avec la 
nouvelle conjonture, il est plus difficile d’offrir le repas. Le syndicat recherche actuellement 
une alternative. 
Un membre précise qu’il serait apprécié que les dates de tournées d’écoles soient diffusées. 

Suivi ouvert  

 11. Parole aux membres Aucun membre ne prends la parole.   
 12. Levée de l’assemblée L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée est levée à 19h00.   

 
 
 
    
Éric Gagné 
Président 

  Enzo-Léa Baribeau 
Secrétaire de séance 

  


